

Je m'appelle Chamsous Sabah, et j'ai huit ans. Je suis la princesse de mon royaume parce que toute ma famille, mes parents et mes oncles et mes tantes, et mes cousins aussi, moururent dans une grande guerre dans mon royaume. Alors, je suis la dernière personne dans mon lignée qui vit, ce qui est un peu triste, mais oui. Pour toute ma vie, j'étais vivante dans un grand palais, dans le désert. J'aime mon palais, parce qu'il y a de la beauté et il y avait beaucoup de chambres, des piscines, une très bonne veranda, et beaucoup d'autres bonnes chambres et endroits aussi. En particulier, j'aime l'observatoire, parce que pendant le jour je regarde le ciel et les nuages, qui sont en des formes très intéressantes, et pendant la nuit, je regarde les étoiles dans le ciel. Mais pendant que j'aime mon palais, et mes gardes, et les autres que je connais, parfois je pense que ma vie est très répétitive. C'est parce que je n'ai pas de permission pour sortir du palais, je suis restreinte dans cet endroit. Je sais que ces règles sont pour ma sécurité, mais je souhaite que je explore le monde, mon village à l'extérieur du palais, et les autres royaumes et pays aussi. Si j'étais libre, je voyagerais tout le monde, les endroits qui sont froids avec la neige, et les endroits dans le désert. J'espère que quand je serai plus grand, j'ai beaucoup d'opportunités et plus de liberté. Alors, un peu de temps avant d'écrire ce journal, j'ai aidé deux princes, Azur et Asmar, avec eux à chercher pour trouver la fée des Djinns. Ils ont besoin de quelques choses dans mon palais, comme les bonbons magiques, une plume, et une potion d'invisibilité pour la trouver. Pour moi, c'est très amusant, parce que généralement, il n'y a pas beaucoup de nouvelles choses que je fais dans ma vie, alors c'est bon. Et quand Azur vient me voir, je parle avec lui pour déterminer s'il y a une possibilité d'explorer la ville pendant la nuit, et il dit oui! Je suis très

content avec ca, et c'était une tres amusante aventure, et je touche le terre aussi, pour le premiere fois.